

ÉTUDES DE CAS

Quels points, quelle stratégie, ou mettre l'emphase, recommandations, approche particulière d'une routine ou séquences.

FRANÇAIS

1) Lisa :

- 29 ans .
- A reçu un massage la semaine passée.
- A eu un cancer du sein et a fait de la chimiothérapie il y a 1 an. Manque de sensation dans les nerfs périphériques des pieds, émotionnellement a des hauts et des bas selon le jour et l'heure (matin/soir).
- Est un peu fatiguée aujourd'hui, et en général se sent engourdie, fatiguée et étourdie.
- Tests sanguins il y a 3 mois (liés au cancer).
- Fait parfois de la marche, mais est surtout sédentaire.
- À eu une arthroplastie (remplacement) du genou et un pontage coronarien.
- Signale un brouillard cérébral général.

2) Élise :

- 31 ans.
 - 2 enfants.
 - A le cou enflé et des tensions dans la nuque, les épaules et le bas du dos.
 - Émotions : bonnes aujourd'hui, bonnes en général.
 - Fatigue générale, quelques nausées le matin.
 - Cancer du foie.
 - Se sentir bien émotionnellement aujourd'hui et en général.
 - Fatiguée.
 - N'a jamais fait de réflexologie, mais a déjà été massée.
 - Ses 4^e et 5^e vertèbres se touchent presque, provoquant une douleur intense. Certaines positions la font souffrir.
 - Médication: taxol, fait de la chimiothérapie toutes les 2 semaines.
-